

Trotz der fast unüberschaubaren Fülle an Literatur gibt es kaum Publikationen über die juristisch dogmatische Begründbarkeit sowie über die ökonomischen Auswirkungen des Eigenkapitalersatzrechts. An dieser Stelle setzt das Werk an. Eine juristisch dogmatische Analyse kommt zu dem Schluss, dass das Eigenkapitalersatzrecht häufig über das angemessene Maß an Gläubigerschutz hinausgeht und so zu einer nicht zu rechtfertigenden Benachteiligung der Gesellschafter führt. Die Betrachtung zeigt, dass das Eigenkapitalersatzrecht in vielen Fällen - entgegen allen Erwartungen - sogar zu einer Gläubigerbenachteiligung führt. Der streng teleologische Ansatz im Rahmen der juristischen Analyse und die mit Beispielen unterlegte ökonomische Untersuchung zeigen in der bisherigen Diskussion vernachlässigte Aspekte auf, deren Auswertung Impulse für die weitere Diskussion bringen sollte. Die Monographie wendet sich damit an alle Gesellschafts- wie Wirtschaftsrechtler. Der Verfasser ist Rechtsanwalt und Diplom-Kaufmann. Er hat bereits mehrere Publikationen zum Eigenkapitalersatzrecht verfasst.

Economics, Lets Investigate Slippery, Splendid Sea Creatures, Approaches to Group Work: A Handbook for Practitioners, Heavy Metal Magazine Summer, 2007, The Underwater Orchestra,

[\[PDF\] Economics](#)

[\[PDF\] Lets Investigate Slippery, Splendid Sea Creatures](#)

[\[PDF\] Approaches to Group Work: A Handbook for Practitioners](#)

[\[PDF\] Heavy Metal Magazine Summer, 2007](#)

[\[PDF\] The Underwater Orchestra](#)

This pdf about is Juristische Und Okonomische Analyse Des Eigenkapitalersatzrechts: Eine Kritische Interdisziplinare Untersuchung Zur Begrundbarkeit Der Regeln Über Den ... Und Wirtschaftsrecht) (German Edition). I found this copy at the internet 2 minutes ago, on October 31 2018. If visitor interest this pdf, visitor can not post this ebook in my blog, all of file of ebook in thepepesplace.com placed in 3rd party site. If you like full copy of the ebook, you can order the original copy on book store, but if you want a preview, this is a site you find. I ask reader if you crazy this ebook you should order the legal file of the ebook to support the owner.